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安全管理处“为民办实事”问题清单

根据学校党史学习教育领导小组指示，按照党史学习教育

要求，安全管理处党支部深入开展“我为师生办实事”实践服

务活动，通过网上开门纳谏、赴二级学院调研走访共收集到建

议、意见35条，其中属于安全管理处职责问题15条，其余20条

已转至学生工作处、后勤管理处处理。目前，安全管理处已整

理完成党史学习教育“为民办实事”问题清单及整改时限。

安全管理处“我为师生办实事”问题清单

问题分类 具体内容 解决措施 整改时限 责任人

意

识

形

态

领

域

1、校园安全管理工作应该与

时俱进，根据新的变化启动

新的方案、举措，特别是网

络阵地管理非常难，能否成

立网络安全管理专项队伍，

形成网络化管理的臂环加强

管理?且学生对于宏观层面的

安全认识不足，例如政治安

全等，能否搭建一个平台做

好共同联动，提升师生宏观

层面的安全认识。

网络阵地的管理需

要一定的技术手段

支持，目前属于公

安部门的管理范

畴，将会积极与公

安部门沟通，看是

否能提供技术帮

助，形成有效臂

环，对于搭建平台

将与上级部门和上

级领导研讨，根据

相关情况确定设置

一个机构或队伍，

目前安全管理处公

众号定期进行安全

知识推送，帮助大

家提升安全认识。

长期工作

持续推进
陈立新

2、学生存在网络赌博的现 已通过公众号进行 已完成 施伟
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象，对学生危害较大，存在

风险。

电信诈骗等方面的

安全教育。

校

园

周

边

环

境

1、校门口上下班高峰期车辆

拥堵，门口一些社会车辆随

意停放，校园周边环境混

乱，小商贩占道经营，能否

开展周边环境及交通的综合

治理？特别是道路划线，规

划停降点等；

校门口的交通问

题、周边环境整治

是长期以来困扰安

全管理处的一大难

题。学校的治安属

于回民区分管，交

通属于新城区分

管，交叉管理给学

校的沟通协调增加

了一定难度。长期

以来与各部门都在

积极进行协商，近

期已经与公安局回

民区分局沟通过此

事，下一步将继续

推进，争取解决好

这一师生困扰；

长期工作

持续推进
张永飞

校

园

安

全

领

域

1、校园围栏破损严重，漏洞

太多；

学校围栏的维修与

加固已经通过会

议，目前正在图纸

设计阶段，预计5月

中下旬开始施工，

会尽早解决学校围

栏的漏洞；

下学期前 陈立新

2、视频监控能够存储多长时

间？校园视频监控存在死

角，特别是立德楼全部没有

安装监控，部分公寓楼监控

不够清晰，视频监控调取流

程能否简化，一键式报警能

否引入教学楼？

视频监控室内可存

储21天，室外可存

储15天；视频监控

三期全覆盖，一、

二期改造也列入计

划，立德楼属于二

期改造的范畴，目

前已入项目库等待

批复，需要一定时

间完成，一键报警

于二期改造同步进

行；

需等待批复 施伟

3、希望安全管理处与二级学 定期与二级学院联 五月中旬 张永飞
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院联合开展的安全大检查频

次能够增多，共同做好学生

公寓违禁用品等全面检查；

合开展，四月份已

进行一次，计划五

月中旬进行一次。

4、突发事件发生的应急处置

流程是否能做成小册子印

发，方便工作，是否能够建

立协同机制，有一个群或者

平台来应对突发事件；

突发事件的处置流

程将会通过oa或其

他工作平台下发，

让二级学院的老师

能够随时查阅，对

于印发手册的提议

很好，今后会不断

完善各项应急事件

的流程来形成手

册；安全管理处包

联责任人将负责包

联学院的安全问

题，随时上报随时

反映；

已成立一对

一包联人
全处人员

5、网络中心消防器材、设施

存在老化、破损的现象，需

要检查维修，另能否对学校

实训室负责人进行专业的危

险品使用内容的培训；

目前正在逐步检查

各个部门消防器材

的情况，消防管理

科将统一进行危化

品检查和培训

五月底完成

检查及培训
杨峰

6、学生提问学校护校队具体

职能是什么，为什么晚上一

些护校队的学生请假执行任

务及桶装水为什么不能进学

校；

护校队是帮助安全

管理处维护校园安

全，学生安全的一

个学生组织，对于

一些护校队成员利

用职能之便随意请

假，其他学生可进

行监督举报，安全

管理处严肃处理，

桶装水来源不明，

存在安全隐患，所

以不让进校园。

当场已解决 席曙光

7、学生宿舍存在高空抛物现

象，校园里共享单车车筐内

坐人，有一定危险；

通过线上线下安全

教育提醒学生注意

自身与他人安全。

一经发现对

其进行安全

教育

全处人员
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安

全

教

育

领

域

1、希望多开展一些消防、地

震、自然灾害、防火防盗防

诈骗相关的专业性演习，希

望安全知识讲座利用鲁班大

讲堂向全体新生全面教授，

安全教育能否线上开展，提

供一些安全知识的学习资

料；

五月安排讲座一

次，暑假前进行联

合演习一次，新生

入学时利用大讲堂

普及安全讲座一

次；

暑假前及新

生入学时每

年开展

席曙光

张永飞

杨峰

校

园

交

通

领

域

1、学生车辆是否允许进校？

学生上下课高峰时段能否进

行人车分流，设置隔离带保

证学生安全？存在学生下课

期间一些车辆行驶过快，特

别是一些施工车辆、送货车

辆，不避让学生，不停鸣笛

的现象，校园里在关于车辆

车速、鸣笛的警示牌有些

少；

学生车辆不允许进

入校园。目前由于

校园道路建设尚未

完成，实现人车分

流、设置隔离带还

不太现实，后期道

路全部完成建设后

将针对此问题进行

专项工作；近期会

进行车辆的专项整

治，对于校园车速

过快、鸣笛、不礼

让行人的车辆将会

取消进校资格；

五月中旬开

始进行交通

专项整治，

五月底结束

席曙光

2、三期餐厅门口车辆出入口

设置形同虚设，特别是早餐

时间，希望加强管理；

安

保

队

伍

管

理

1、校园保安管理标准不统

一，特别是早晚高峰时期校

门口进出入能否隔一定距离

设置测温人员，避免拥堵，

保安对外卖的管理也时严时

松；

对于安保队伍的管

理会后约谈保安队

长，要求其对安保

人员加大培训与管

理力度，安全管理

处也会严格管理流

程，按照实际情况

进行考核打分，提

高安保队伍的管

理；

每月定期对

安保人员进

行培训，形

成考核机制

张永飞

席曙光
2、部分保安态度强硬，能否

对保安加强教育，提升服务

意识，特别是一些家长到访

能否简化进出入流程，避免

发生一些冲突；


